



Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

28. Oktober 2011

Stromleitungsnetz Das Wallis ist offen für Tests bezüglich Erdverkabelungen von Höchstspannungsleitungen

(IVS).- Swissgrid will Erdverkabelungen von Hochspannungsleitungen systematisch überprüfen: Das Wallis ist offen für Pilotprojekte für die Erdverkabelungen.

Swissgrid teilt in einer heute verbreiteten Medienmitteilung mit, dass man mittels Pilotprojekten die Erdverkabelungen von Hochspannungsleitungen prüfen möchte. Diese Pilotprojekte sollen die Konsequenzen für den Bau, Betrieb und Unterhalt des Netzes sowie für Mensch und Umwelt aufzeigen.

Dieser Entscheid könnte weitfolgende Konsequenzen für das Wallis haben, da im Kanton Wallis wichtige Projekte bezüglich Hochspannungsleitungen anstehen. Staatsrat Jean-Michel Cina, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung, wird in diesem Sinne Swissgrid vorschlagen, dass die Realisierung von solchen Pilotprojekten im Wallis geprüft wird. Das DVER wird deshalb, wie von der Regierung angekündigt, das Gespräch suchen, um die von der Bevölkerung geäusserten Vorbehalte im Rahmen des Möglichen einzubringen.

In diesem Zusammenhang gilt es daran zu erinnern, dass dem Staatsrat in Sachen elektrischen Übertragungsleitungen keine Entscheidungsbefugnis zukommt, da diese ausschliesslich bei den eidgenössischen Behörden liegt.

Für weitere Informationen steht Staatsrat Jean-Michel Cina heute von 16.30 - 17.30 Uhr zur Verfügung ☎ 027 606 23 00

